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Procès-verbal
AGA 2022

Assemblée générale annuelle du conseil de quartier de Saint-Roch, tenue le jeudi 28 avril
2022, à 19 h à la Maison de la Coopération et de l’économie solidaire de Québec, 155,

boulevard Charest Est.

PRÉSENCES
Membres avec droit de vote :
Mme Frédérique Lavoie Présidente (2023)
M. Louis-H. Campagna Secrétaire coopté (2022)
M. Louis-Charles Beaudoin-Lacroix Administrateur (2022)
M. Napoléon Woo Administrateur (2023)
M. Philipe Morissette Administrateur (2022)
Mme Florence Boucher Cossette Administratrice (2023)
M. Jean-Baptiste Coubès Administrateur coopté (2022)
Alex Tremblay Administrateur.trice coopté.e (2022)

ABSENCE
Aucune

AUTRES PRÉSENCES
M. Pierre-Luc Lachance Conseiller municipal, district Saint-Roch Saint-Sauveur

(membre non-votant)
M. Daniel Leclerc Conseiller en consultations publiques
Mme Marie Lagier Conseillère en consultation publique
Mme Jocelyne Séguin Secrétaire de rédaction

Outre les personnes mentionnées ci-dessus, 45 personnes assistent à l’assemblée.

1
Conseil de quartier de Saint-Roch - Procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 28 avril 2022



PR
OJ
ET

ORDRE DU JOUR

22-AGA-01 Lecture et adoption de l’ordre du jour 19 h
22-AGA-02 Présentation du conseil d’administration, conseillers et soutien 19 h 05
22-AGA-03 Élections

▪ Présentation du déroulement des élections
▪ Appel de candidatures
▪ Présentation des candidats et candidates
▪ Scrutin

19 h 10

22-AGA-04 Adoption du procès-verbal de l’AGA du 29 avril 2021 19 h 45
22-AGA-05 Rapport annuel et états financiers 2021

▪ Présentation du rapport annuel
▪ Présentation des états financiers
▪ Période de questions et de commentaires du public
▪ Ratification du rapport annuel et des états financiers
▪ Nomination des signataires des états financiers
▪ Fin du scrutin et annonce des résultats

19 h 50

22-AGA-06 Période d’information du conseiller municipal 20 h 20
22-AGA-07 Période de questions et de commentaires du public 20 h 40
22-AGA-08 Divers 21 h
22-AGA-09 Levée de l’assemblée 21 h 15

PROCÈS-VERBAL

Ouverture de l'assemblée
L’assemblée débute à 19 h 09. Le quorum est constaté.

22-AGA-01 Lecture et adoption de l’ordre du jour
Mme Frédérique Lavoie, présidente, souhaite la bienvenue aux nombreuses
personnes présentes.

Résolution statutaire
SUR UNE PROPOSITION DE Mme Frédérique Lavoie, DÛMENT APPUYÉ PAR
Alex Tremblay, IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour.

Adoptée à l’unanimité.

22-AGA-02 Présentation du conseil d’administration, conseillers et soutien
Tous les membres du conseil d’administration sont présents et se présentent tour à
tour.
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22-AGA-03 Élections
▪ Présentation du déroulement des élections

M. Leclerc, président d’élection, décrit brièvement le rôle et les mandats des
conseils de quartier. De manière générale, le rôle du conseil de quartier est de
donner son avis lors des consultations publiques et des demandes d’opinion qui lui
sont adressées et de poursuivre toutes autres activités intéressant le quartier.
L’information est disponible sur la page web des conseils de quartier.

Les membres du conseil d’administration sont élus en assemblée générale ou
cooptés en assemblée ordinaire. Il peut y avoir 11 membres élus dont 4 postes
sont réservés aux femmes et 4 aux hommes. Les mandats sont de deux ans et
sont alternés de manière à assurer une relève au sein du conseil d’administration.
Il peut y avoir jusqu’à 3 membres cooptés dont les mandats sont d’un an.

Pour se présenter, tous les candidats doivent avoir recueilli l’appui de dix résidents
et/ou établissements commerciaux, industriels, institutionnels ou communautaires
du quartier.

▪ Appel de candidatures
Les mandats de M. Louis-Charles Beaudoin-Lacroix, M. Philipe Morissette, M.
Louis-H. Campagna, M. Jean-Baptiste Coubès et Alex Tremblay sont échus. Tous
ont soumis à nouveau leur candidature.

Deux postes sont à pourvoir pour les femmes pour des mandats d’une durée de
deux ans et trois postes le sont pour les hommes, dont deux pour une durée de
deux ans et un pour une durée d’un an, afin de respecter la règle d’alternance. Le
poste de un an sera tiré au sort après les élections.

Cinq femmes ont posé leur candidature, trois pour des postes élus chez les
résidentes femmes et deux pour des postes cooptés.

Outre les quatre membres du conseil d'administration sortant qui souhaitent
renouveler leur mandat, trois hommes ont déposé leur candidature, pour un total
de sept candidatures chez les résidents hommes.

M. Leclerc lance un dernier appel de candidatures. Aucune autre personne ne se
présente.

Tous les formulaires sont conformes. Les candidats et candidates sont invités à se
présenter à tour de rôle.

Présentation des candidatures
Mme Jessica Desjardins est âgée de 21 ans. Elle habite à Québec depuis 4 ans et
depuis 2 ans dans Saint-Roch. Elle est étudiante en comptabilité et en gestion et
souhaite s’impliquer pour représenter les jeunes de son âge et profiter d’une
expérience citoyenne.

Mme Francine Tremblay est résidente dans le quartier et propriétaire depuis
plusieurs années. Bien qu’elle aime le quartier, elle trouve que l’amélioration
continue a aussi sa place, dans une approche gagnant-gagnant.

Mme Rose Pichette souhaite se présenter pour un poste coopté. Elle est
propriétaire, mais non encore résidente dans le quartier. Elle est étudiante en
aménagement du territoire et design urbain. Elle souhaite apporter sa contribution
d’un point de vue professionnel et citoyen.
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Alex Tremblay est administrateur.trice coopté.e du conseil d’administration depuis
novembre 2021, représente la Clinique Droit de cité et souhaite se présenter à
nouveau à ce titre. L’organisme accompagne les personnes marginalisées dans la
régularisation de leur situation judiciaire et dans la défense de leurs droits. Alex
Tremblay a présenté sa candidature indépendante aux dernières élections
municipales dans le district Saint-Roch–Saint-Sauveur et souhaite poursuivre son
implication sociale auprès du conseil de quartier. La mobilisation citoyenne et la
défense des droits des personnes marginalisées sont au cœur de son action.

Mme Myriam Lebel-Bernier étant absente, sa candidature ne sera pas retenue pour
les présentes élections.

M. Louis-Charles Beaudoin-Lacroix siège au conseil d’administration depuis 2 ans.
Il réside dans le quartier depuis 15 ans. Il a une formation en aménagement du
territoire et en développement régional. Il est conseiller en mobilité durable auprès
du ministère des Transports. La qualité de l’air, le transport actif, l’aménagement du
territoire, le zonage et la sécurité routière lui tiennent à cœur.

M. Geoffroy Boucher demeure dans le quartier depuis juin 2021. Il est économiste
spécialisé en politique sociale. Il aime s’impliquer dans la communauté et siège à
deux conseils d’administration dans le quartier. Il s’intéresse au vivre ensemble, à
la justice sociale, la sécurité routière, le partage des voies, la cohabitation, le
logement abordable et les garderies. Il prône des valeurs de collaboration et
d’inclusivité.

M. Louis-H. Campagna demeure au centre-ville depuis bientôt 30 ans et dans le
quartier Saint-Roch depuis 14 ans où il élève sa famille. Il a été secrétaire puis
président du conseil de quartier entre 2009 et 2012, puis administrateur en 2014. Il
poursuit principalement deux objectifs : 1) la qualité de vie dans le quartier telle
qu’elle sera définie en concertation avec les membres du conseil de quartier et 2)
l’intégrité de l’institution des conseils de quartier. Il souhaite travailler avec la
nouvelle administration municipale pour le déploiement du plein potentiel des
conseils de quartier.

M. Jean-Baptiste Coubès réside au Québec depuis 20 ans. Il travaille dans le
quartier depuis 17 ans et y réside depuis 13 ans. Il apprécie le savant mélange du
quartier entre entreprises, commerces et résidences. Il est chargé de projet pour
l’implantation de systèmes informatiques. Il est impliqué dans la gestion de sa
copropriété dans Saint-Roch. Il est père d’une fille de 15 ans.

M. Simon Gauthier est résident du quartier depuis 8 ans. Il travaille au ministère de
l’Éducation, dans les programmes de subvention. Il prend plaisir à sillonner le
quartier à pied, à vélo et en auto. Il s’intéresse au verdissement, à la qualité de l’air,
la qualité de vie et l’évolution du quartier. Il apprécie les discussions de fond et la
recherche de consensus.

M. Philipe Morissette siège au conseil de quartier depuis 4 ans. Il réside et travaille
dans le quartier. Avocat de formation, il pratique au sein de la coopérative Le
Consortium, un centre de services partagés pour les coopératives, les mutuelles et
les organismes à but non lucratif. Il arpente le quartier à pied et à vélo et
s’intéresse au tramway, à la sécurité routière, à l’intermodalité, au verdissement, à
la qualité de vie et la qualité de l’air, à la conservation du patrimoine et à la mixité
sociale. Il y existe des solutions porteuses pour tout le monde.

M. Cyril Pringault travaille depuis plus de 10 ans dans des organismes du quartier
comme agent de liaison. Il réside dans le quartier depuis 6 ans. Il s’intéresse au
verdissement, à la cohabitation et aux différents enjeux du quartier. Il croit au
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potentiel des conseils de quartier. Il aime travailler de manière consensuelle à la
recherche de solutions.

▪ Scrutin
Le nombre de candidatures résidentes femmes étant égal au nombre de postes à
pouvoir, Mme Jessica Desjardins et Mme Francine Tremblay sont élues par
acclamation.

Le nombre de candidats résidents hommes étant supérieur au nombre de postes à
pouvoir, l’élection se fera par scrutin secret.

Les personnes habilitées à voter sont invitées à indiquer sur les bulletins de vote
les candidats de leur choix. Le résultat du scrutin sera dévoilé après la présentation
du rapport annuel.

22-AGA-04 Adoption du procès-verbal de l’AGA du 29 avril 2021
RÉSOLUTION 22-AGA-01
Concernant l’adoption du procès-verbal de l’AGA du 29 avril 2021
SUR UNE PROPOSITION DE Mme Frédérique Lavoie, DÛMENT APPUYÉE PAR
M. Louis-Charles Beaudoin-Lacroix, IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de
l’assemblée générale annuelle du 29 avril 2021.

Adoptée à l’unanimité.

22-AGA-05 Rapport annuel et états financiers 2021
▪ Présentation du rapport annuel

Mme Lavoie présente le Rapport annuel 2021 qui est disponible sur la page web du
conseil de quartier.

Avant d’entrer dans le vif du sujet, elle mentionne que le conseil de quartier fête
cette année ses 25 ans d’existence. Une activité ludique aura lieu cet été pour
souligner l’événement.

Mme Lavoie tire son chapeau à toutes les personnes qui participent de près ou de
loin au dynamisme du conseil de quartier et de son conseil d’administration. Elle
souligne la participation en 2021 de plusieurs personnes qui n’ont pas renouvelé
leur mandat ou qui ont dû quitter le conseil d’administration en cours d’année pour
diverses raisons. Elle les remercie de leur implication.

Le bilan des activités qui figure au rapport annuel s’articule autour des thèmes du
plan d’action du conseil de quartier: 1. Santé durable et environnement, 2.
Urbanisme, 3. Social et humain et 4. Participation citoyenne, vie démocratique,
rayonnement du conseil de quartier.

Mme Lavoie fait le tour des activités, actions, résolutions et décisions qui ont eu
cours en 2021 sur chacun des thèmes. Elle mentionne notamment le mémoire sur
la mobilité active, le projet de mobilisation à la sécurité routière réalisé en
collaboration avec le conseil d’établissement de l’école des Berges, l’appel à la
création d’un comité de bon voisinage dans le secteur du Carré Lépine et la
collaboration avec d’autres conseils de quartier et organismes pour contester le
troisième lien ainsi que le rehaussement de la norme du nickel dans l’air.
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Elle ajoute finalement que le conseil de quartier a dressé en novembre dernier une
liste des priorités du quartier qu’il a déposé auprès de la nouvelle administration
municipale.

▪ Présentation des états financiers
M. Philipe Morissette présente les états financiers. En 2021, les revenus ont été de
4 500 $, provenant de la Ville de Québec et comprenant 1 500 $ en budget de
fonctionnement et 3 000 $ pour un projet de sensibilisation à la sécurité routière.

Les dépenses s’élèvent à 4 282 $ dont 1 282 $ en frais de fonctionnement et
3 000 $ pour le projet de sécurité routière.

L’actif net au 31 décembre 2021 est de 630 $.

▪ Période de questions et de commentaires du public
Vérification des états financiers - Un citoyen demande si les états financiers sont
validés ou vérifiés. Tous les administrateurs ont pris connaissance des états
financiers et sont au fait des flux de trésorerie. M. Leclerc précise que les conseils
de quartier n’ont pas à faire vérifier leurs états financiers. Le vérificateur général de
la Ville se réserve le droit de les vérifier en tout temps.

Remerciement - Au nom du conseil de quartier, M. Louis-H. Campagna remercie
Mme Lavoie et M. Morissette pour la rédaction du rapport annuel et des états
financiers 2021.

▪ Ratification du rapport annuel et des états financiers
RÉSOLUTION 22-AGA-02
Concernant la ratification du rapport annuel et des états financiers 2021

SUR UNE PROPOSITION DE M. Jason Ortman, DÛMENT APPUYÉE PAR
M. Simon Gauvin, IL EST RÉSOLU en assemblée générale de ratifier le rapport
annuel et les états financiers de 2021.

Adoptée à l’unanimité.

▪ Nomination des signataires des états financiers
RÉSOLUTION 22-AGA-03
Concernant la désignation des signataires du rapport annuel et des états
financiers de 2021
SUR UNE PROPOSITION DE M. Louis-H. Campagna, DÛMENT APPUYÉE PAR
M. Louis-Charles Beaudoin-Lacroix, IL EST RÉSOLU de désigner Mme Frédérique
Lavoie, présidente, et M. Philipe Morissette, trésorier, comme signataires du
rapport annuel et des états financiers de 2021.

Adoptée à l’unanimité.
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Fin du scrutin et annonce des résultats
M. Leclerc présente les résultats du scrutin.

Candidat Nombre de votes
M. Louis-H. Campagna 38
M. Jean-Baptiste Coubès 29
M. Simon Gauthier 26
M. Geoffroy Boucher 19
M. Philipe Morissette 16
M. Louis-Charles Beaudoin-Lacroix 13
M. Cyril Pringault 11

Il déclare élus à la majorité des voix M. Louis-H. Campagna, M. Jean-Baptiste
Coubès et M. Simon Gauthier.

Suite à un tirage au sort, ces deux derniers héritent des mandats de deux ans
tandis que M. Campagna obtient le mandat d’un an.

M. Leclerc et Mme Lavoie félicitent tous les membres du nouveau conseil
d’administration.

La cooptation de membres par le nouveau conseil d’administration se fera à la
prochaine assemblée ordinaire le 26 mai prochain.

RÉSOLUTION 22-AGA-04
Concernant une motion de remerciement pour les membres sortants
SUR UNE PROPOSITION DE M. Louis-H. Campagna, DÛMENT APPUYÉE PAR
Mme Frédérique Lavoie, IL EST RÉSOLU que le conseil de quartier de Saint-Roch
remercie M. Philipe Morissette, M. Louis-Charles Beaudoin-Lacroix et Alex
Tremblay pour leur implication au sein du conseil d’administration.

Adoptée à l’unanimité.

22-AGA-06 Période d’information du conseiller municipal
M. Pierre-Luc Lachance félicite le nouveau conseil d’administration et remercie les
membres sortants. Il se dit très heureux de l’engouement manifesté ce soir pour le
conseil de quartier de Saint-Roch.

Plantation d’arbres – La Ville organise encore cette année une journée de
distribution d’arbres. Celle-ci aura lieu le samedi 7 mai, de 8 h 30 à 11 h sur le site
d’Expo Cité. Outre diverses variétés d’arbres, il y aura aussi des plants de vigne.

Valoristes de Québec – Le projet des valoristes est de retour cet été dans
Saint-Roch. L’emplacement est le même que l’année dernière, à l’îlot Fleurie.

Mobilité active – Plusieurs nouveaux liens cyclables seront ajoutés au réseau en
2022, notamment un 80 m sur la rue Dorchester, entre les rues Arago et
Saint-Vallier, un 215 m entre la Passerelle de la Tortue et la rue Pointe-aux-Lièvres
et un 809 m sur le boulevard Jean-Lesage et la rue Vallière, entre la rivière
Saint-Charles et la rue Saint-Vallier.

À vélo – De 100 vélos et 10 stations en 2021, le service est passé à 400 vélos et
40 stations en 2022. Le tarif de base est de 5 $ pour 30 minutes. Un abonnement
annuel est aussi disponible.
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Rue Caron – Une consultation est en ligne jusqu’au 1er mai concernant le
réaménagement de la rue Caron pour sécuriser les différents usagers (piétons,
cyclistes, voitures, et personnes à mobilité réduite) et y intégrer un lien cyclable en
2023.

Le projet de la rue Caron inclut le réaménagement de l’intersection de l’avenue
Simon-Napoléon-Parent de la rue Sainte-Anselme. Cela devrait contribuer à
sécuriser l’accès au parc Victoria.

Collecte printanière de feuilles – La collecte aura lieu entre le 25 avril et le 20 mai.
Il suffit de mettre le sac à la rue le dimanche soir.

Nettoyage printanier – Le nettoyage des trottoirs et des rues aura lieu entre le 6
mai et le 22 mai dans le quartier.

Pour en savoir davantage, on peut consulter la carte interactive de la Ville de
Québec, sous le point Nettoyage printanier. Il suffit d’inscrire son adresse et de
lancer la recherche. Des tréteaux seront mis en place au fur et à mesure de la
progression des travaux. Ils peuvent être mis jusqu’à 15 h la veille du nettoyage,
donc il faut être vigilant afin d’éviter un remorquage.

Pour ceux qui balaient les trottoirs, il faut éviter de mettre le gravier en tas sur le
bord de la rue. Il faut plutôt l’éparpiller pour faciliter le ramassage par la machinerie.
Encore mieux, on peut le récupérer pour l’utiliser l’hiver prochain.

Marquage de rues – Le marquage de la chaussée aura lieu vers la mi-mai. Il faut
attendre que la température atteigne les 10°C durant la nuit pour procéder. Le
marquage aura lieu le soir pour éviter la circulation autant que possible.

Mai sans tondeuse – La Ville adhère au mouvement qui vise à sensibiliser la
population à l'importance de protéger les abeilles et autres insectes pollinisateurs.
Elle invite les citoyens à ne pas tondre leur gazon pendant le mois de mai.

Dossier animal – Une nouvelle solution est en ligne pour faciliter l’inscription des
animaux de compagnie. L’inscription est obligatoire pour les chiens, mais
facultative pour les chats.

Tramway - L’appel de proposition pour le matériel roulant a été lancé.

Le 6 avril dernier, le gouvernement du Québec a délivré une autorisation
environnementale pour le projet et autorisé un montant additionnel de 223 M$ ce
qui porte le budget total à 924,6 M$.

Les travaux routiers prévus en 2022 ont été présentés en détail à l’assemblée du
31 mars dernier et les travaux préparatoires au tramway ont fait l’objet d’une
présentation.

Toute question au sujet des travaux peut être transmise par téléphone au 311 ou
en personne, en semaine, au bureau Info chantier, 305, boulevard Charest Est.

La carte pour les dédommagements admissibles a été agrandie jusqu’à la rue
Saint-Dominique au lieu de la rue du Pont.

Rue des Embarcations – Le site de dépôt de matériaux ne sera plus utilisé. Les
équipements et matériaux qui s’y trouvent encore seront évacués d’ici la mi-mai.

Travaux nocturnes du 2 au 6 mai – Des travaux de câblage auront lieu entre 21 h
et 5 h, près de l’intersection des rues Saint-Vallier Est, de la Couronne et de la côte
d’Abraham; sur la rue Dorchester, entre le 411 de la rue et l’intersection de la rue
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Saint-Vallier; sur la rue de la Couronne, entre la rue Saint-François Est et la côte
d’Abraham; ainsi qu’entre le 295 et le 420 boulevard Charest Est.

Bibliothèque Gabrielle-Roy – L’échéancier d’ouverture est en cours de validation.
L’information sera transmise au conseil de quartier dès qu’elle sera disponible.

22-AGA-07 Période de questions et commentaires du public
Marquage au sol - Un citoyen demande s’il n’y aurait pas lieu de procéder en
priorité à proximité des CLSC et des résidences pour personnes âgées.
M. Lachance indique qu’il y aura des priorités pour le marquage au sol qui sera fait
avec de l’époxy, une peinture plus résistante que celle utilisée actuellement. Les
endroits prioritaires sont les passages écoliers et les passages cyclistes.

Verdissement – M. Lachance mentionne que 128 arbres seront plantés dans le
secteur de la rue Dorchester (voir le plan au procès-verbal du 27 janvier 2022), le
long du stationnement Dorchester et près du Ultramar. Il y aura également des
plantations sur le boulevard Langelier pour compenser les frênes qui ont dû être
abattus. D’ici 2028, ce sont 138 k nouveaux arbres qui seront plantés sur tout le
territoire de la Ville.

Carré Lépine –Mme Marie-Pierre Boucher, responsable du communautaire à la
Ville, a repris le dossier. Une surveillance permanente, des rencontres avec les
résidents et des toilettes publiques sont prévues très prochainement.

Sécurité des cyclistes – L’achalandage tous azimuts des pistes cyclables les rend
dangereuses pour les cyclistes eux-mêmes. La Ville travaille avec le ministère des
Transports pour élaborer et appliquer une réglementation claire à ce sujet.

Tramway – L’échéancier pour la mise en place du tunnel n’est pas connu. Pour
suivre les travaux, on peut consulter tramwaydequebec.info. M. Lachance rappelle
que la rue Dorchester sera complètement réaménagée pour permettre la circulation
à double sens lorsque le tramway sera implanté sur la rue de la Couronne.

Rues piétonnes – La rue Saint-Joseph Est sera de nouveau piétonne cet été, du
boulevard Dorchester jusqu’à la rue Saint-Dominique. L’horaire sera disponible
prochainement.

M. Lachance précise que la section sur la rue Saint-Joseph Est entre la rue Caron
et le boulevard Dorchester ne sera pas piétonne cette année en raison d’enjeux de
cohabitation et de civilité (e.g., consommation de substances en public, etc.)
rapportés par le Service de police de la Ville de Québec (SPVQ).

Alex Tremblay estime que la pente est glissante et que le SPVQ ne devrait pas
émettre de telles recommandations.

Élections - Un citoyen, ancien membre du conseil d’administration, se dit très
heureux que tant de gens se présentent pour faire partie du conseil
d’administration. Il trouve par contre déchirant de ne pouvoir choisir que trois
candidats parmi tous ceux en lice.

Assemblée – Les assemblées pourront dans un proche avenir se tenir en mode
hybride, c’est-à-dire à la fois en salle et en vidéoconférence, mais les membres du
conseil d’administration seront invités à être présents en personne, sauf exception.
Le conseil d’administration songe à alterner les assemblées en salle et par
vidéoconférence.
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https://www.ville.quebec.qc.ca/apropos/planification-orientations/amenagement_urbain/grands_projets_urbains/bibliotheque_gabrielle_roy/
https://www.ville.quebec.qc.ca/docs/pv/conseils_quartier/lacite/saintroch/saintroch_2201271900.pdf
https://www.lesoleil.com/2022/04/05/itinerance-dans-saint-roch-une-surveillance-permanente-au-carre-lepine-b66c530f26e40b46f0cb4805fd309c3b
https://monsaintroch.com/2022/carre-lepine-surveillance-amenagement-toilettes/
https://tramwaydequebec.info/
https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/deplacements/deplacements-actifs/rues-pietonnes.aspx
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Enregistrement des séances – Les séances sont enregistrées aux fins de
rédaction du procès-verbal seulement. Une demande doit être faite pour tout autre
enregistrement et usage afin de respecter la vie privée des personnes présentes.

22-AGA-08 Divers
Mme Lavoie souhaiterait que les assemblées ordinaires du conseil suscitent autant
d’intérêt que l’assemblée générale de ce soir. Elle remercie toutes les personnes
qui se sont déplacées pour assister à la rencontre.

L’invitation est lancée à participer aux assemblées ainsi qu’aux activités du
Printemps Saint-Roch dont le dépliant est disponible à l’entrée. Les activités qui ont
cours jusqu’au 19 juin sont gratuites et variées.

22-AGA-09 Levée de l’assemblée
L’ordre du jour étant épuisé, la présidente lève la séance à 21 h 23. La prochaine
assemblée ordinaire du conseil d’administration se tiendra le jeudi 26 mai 2022.
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